

Monnaie olympique :

œuvres d'art en métal précieux

En février 1988, Calgary sera l'hôte des XVes Jeux olympiques d'hiver, les premiers à s'être jamais tenus au Canada. La Monnaie royale canadienne salue un tel événement d'envergure mondiale en émettant une série de dix pièces d'argent sterling et une pièce d'or.

Les pièces de monnaie commémoratives des Jeux sont de véritables œuvres d'art. Les dix meilleurs projets ont été choisis dans le cadre d'un concours se déroulant sous le thème de « La poursuite de l'excellence ». Les pièces en argent et en or solides ont cours légal.

La série de dix pièces d'argent représente les sports du ski alpin, du patinage de vitesse, du ski de fond, du ski de style libre, du patinage artistique, du hockey, du curling, du



saut en ski et du bobsleigh; le biathlon est également représenté. Cinq millions d'exemplaires seulement seront frappés. La Monnaie royale a reçu des centaines d'inscriptions au concours et le choix des dessins gagnants a été fait par un jury indépendant. Les artistes lauréats viennent de la Colombie-Britannique, de l'Ontario et de Terre-Neuve.

Le programme de la monnaie des Jeux de Calgary a été lancé en septembre 1985 sur quatre continents : l'Amérique du Nord,

l'Europe, l'Asie et l'Australie. Les commandes provenant de plus de 24 pays dépassent deux millions de pièces, plus que tout autre projet identique de pièces commémoratives pour des Jeux d'hiver.

Les études de marché révèlent que les acheteurs de pièces olympiques ne cherchent pas seulement un souvenir, mais qu'ils veulent aussi encourager le sport amateur au Canada et dans le monde entier. Jusqu'ici, sur l'ensemble des recettes provenant du programme,

plus d'un million et demi de dollars ont été versés au Comité olympique international et aux comités olympiques nationaux de par le monde.

En automne 1987, le Canada émettait une pièce de cent dollars en or. Elle constitue l'émission annuelle d'une telle pièce, et souligne l'apogée du succès au Jeux olympiques. Il s'agit d'une pièce unique qui ajoutera beaucoup à la valeur des collections privées.